



CAMPUS DEL ARTE

1º CURSO INTERNACIONAL DE GUITARRA CLÁSICA



CONEXIÓN



Conjunto
Santander
de Artes Escénicas

Conjunto Santander se suma a Campus del Arte para promover la profesionalización en las artes escénicas

Campus del arte es una plataforma establecida en México que ofrece cursos de perfeccionamiento artístico y profesional para artistas de diferentes disciplinas en las artes escénicas, a través de un modelo académico único, de alto impacto cultural y educativo. Su modelo, de gran nivel profesional, se desarrollará en un entorno en medio de la naturaleza ofreciendo materias artísticas, técnicas y de profesionalización para la proyección en el mercado cultural y de las industrias creativas.

Como parte de las actividades de **Campus del Arte**, del 5 al 15 de mayo se llevará a cabo el **Primer Curso Internacional de Guitarra Clásica**, que tendrá sede en nuestra ciudad. Los participantes seleccionados tendrán la oportunidad de tomar lecciones con destacados profesores de talla internacional: Eduardo Fernández (Uruguay), Morgan Szymanski (México-Inglaterra), Elodie Bouny (Francia-Brasil), Daniel Torres (México) y Julio Rivarola (México).

El curso consiste en un retiro de 11 días en medio de las bellezas naturales del Hotel Villa Primavera, en el que se impartirán clases y talleres durante el día y se ofrecerán conciertos de los alumnos por la noche. Se podrá participar en dos modalidades según la elección del alumno, presencial u online.

Entre las materias que se impartirán destacan técnica, repertorio, ensambles, técnicas clásica y popular, tecnología, expresión corporal, booking, management, marketing digital y proyección en el mercado de conciertos y giras, incluyendo conferencias y convivencias con los más destacados compositores, ejecutantes y directores orquestales de México. Para el gran cierre, se ofrecerá un concierto final de profesores y alumnos en el Conjunto Santander de Artes Escénicas, abierto al público.

El **Conjunto Santander** se suma a este proyecto con el objetivo de promover espacios de profesionalización para los músicos, en un ambiente de alto nivel técnico y musical. La convocatoria para aplicar y participar de forma presencial estará abierta hasta el 10 de Marzo de 2022 y para participar de manera virtual hasta el 5 de Mayo de 2022. Para más detalles y aplicar al Primer Curso Internacional de Guitarra, los invitamos a visitar www.campusdelarte.com o www.conjuntosantander.com